



#ATENCIÓNCASAPORCASA

# Hoy termina registro de médicos

ARIADNA MONTIEL DESTACÓ QUE SE BUSCA GARANTIZAR EL DERECHO A LA SALUD



SALUD CASA POR CASA LLEVARÁ ATENCIÓN MÉDICA A LOS HOGARES".

**ARIADNA MONTIEL**  
SECRETARÍA DE BIENESTAR

JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, anunció que este viernes 15 de noviembre finaliza el registro de médicos, enfermeras y otros profesionales de la salud interesados en participar en el programa Salud Casa por Casa, que se implementará a partir de 2025.

Los aspirantes aún interesados, deberán acudir al Módulo de Bienestar correspondiente para entregar la documentación y llenar la solicitud.

Montiel Reyes recordó que los requisitos para registrarse son: Título y cédula profesional en medicina, enfermería o

áreas afines, identificación oficial vigente, CURP (de reciente impresión), comprobante de domicilio (no mayor a 6 meses), comprobante del nivel máximo de estudios (puede ser el mismo del título) y llenar el formato de contratación, disponible en los módulos de registro.

La secretaria de Bienestar recordó que este esfuerzo es parte del compromiso del gobierno federal, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, para garantizar el derecho a la salud de los adultos mayores y personas con discapacidad, beneficiarios de las Pensiones para el Bienestar.

Además, destacó que el Censo Salud y Bienestar, por el cual servidores de la nación visitarán los domicilios de los adultos mayores y personas con discapacidad para aplicar un cuestionario de salud, se realiza hasta diciembre.

De esta manera a partir del próximo año, personal médico y de enfermería podrá visitar a los derechohabientes para ofrecer seguimiento y atención personalizada.

Además, a través de un video, la funcionaria federal reiteró que los programas sociales iniciados por el expresidente López Obrador se mantienen y se fortalecen con Claudia Sheinbaum. Recordó que la Pensión Mujeres Bienestar comenzará a entregarse en enero de 2025. 🗳️

## ACERCA ATENCIÓN

1

• 13.6 millones de adultos y personas con discapacidad serán visitadas.

2

• 21 mil 500 médicos y personal de salud acudirán personalmente.